

日没時間が早くなりました  
まだ、買物や帰宅など、  
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《トラック対自転車事故 多発！》  
左折時の巻込事故に要注意！  
必ず確認をしてからハンドルを切ること！

- 対自転車事故は重大事故に直結！
- 特に交差点付近では、自転車の確認を徹底してください！！

- ① 交差点左折時
- ② 交差点直進時
- ③ 交差点右折時
- ④ 道路に出る時
- ⑤ ドアを開けた時
- ⑥ 自転車と並んで走行時

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

**午前7時 白軽と自転車が出会い頭に衝突**  
見通しの悪い信号機のない交差点

自転車で登校中の女子高生、意識不明の重体

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！スピード落として、細心の注意◇  
◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しません、『徐行』しましょう◇

2021/9/22(水) 17:46

22日午前7時ごろ、岡山県の市道の交差点で、自転車と軽乗用車が出会い頭に衝突した。この事故で、自転車に乗っていた女子高生（18）が、頭などを強く打ち病院に運ばれたが、意識不明の重体となっている。警察は、前方の安全を確認していなかったとして、軽乗用車を運転していた女性容疑者（46）を現行犯逮捕した。現場は、見通しの悪い信号機のない交差点で、女子高生は、学校へ向かう途中だったという。

**市道の横断歩道のない場所**

横断中の女性が軽トラックにはねられ死亡

◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも…』しません、『慎重に運転』しましょう◇  
◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2021/9/22(水) 17:25

22日午前10時すぎ、岡山県の市道で道路を歩いて渡っていた女性が軽トラックにはねられ、頭を強く打ち死亡しました。軽トラックを運転していた60代の男性にけがはありませんでした。警察によりますと、亡くなった女性は横断歩道のない場所を渡っていたということです。

**大型トレーラーが登り坂の左カーブを曲がりきれず**  
対向車線のガードレールを突き破り、転落

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/9/22(水) 12:33

21日午後11時前、群馬県の国道で、「トレーラーが横転している」と目撃者から通報があった。警察によると、トレーラーは、登り坂の左カーブを曲がりきれず、対向車線にはみ出し、右のガードレールに衝突したあと、山側の斜面に転落したという。運転手の男性は、打撲程度の軽傷。トレーラーには、スクラップ車両20台ほどが積まれていて、レッカー作業は、22日午後までかかる見通し。